

Le restaurant [LE DESIRE](http://www.restaurant-ledesire.com) (siège à Hyères), du maître restaurateur Ludovic Corbineau, a réalisé d'importants investissements dans le cadre de la mise aux normes de son établissement pour accueillir des personnes en situation de handicap. Ainsi, plusieurs dizaines de milliers d'euros ont été utilisés pour que tous les types de handicap soient pris en compte. Le restaurant peut recevoir des personnes en fauteuil roulant, des aveugles, des sourds-muet. Des plan inclinés, des sonnettes, des cartes en gros caractères ont été mis en place. Le restaurant a obtenu le label 4 handicaps de l'agence Var tourisme, qui indique qu'il peut recevoir dans de bonnes conditions, les personnes atteintes de handicap moteur, visuel, auditif ou cognitif. www.restaurant-ledesire.com